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REQUERIMENTO Nº 014/2020. 
Ementa: Solicita informações do Executivo Municipal acerca de 

valores investidos em cumprimento à lei Ordinária 
1605/2018. 

 
 

 Senhor Presidente: 

 

 Requeiro seja, após deliberação regimental do plenário, 

encaminhada cópia do presente ao Senhor Prefeito Municipal, com 

base na Lei Orgânica Municipal, solicitando informações a respeito 

dos valores utilizados pela Secretaria de Saúde a título de serviços 

prestados e afins, com relação à lei Ordinária sob Numero 

1605/2018, popularmente chamada de “lei de castração canina”. 

Justificativa. Esta lei aprovada por este legislativo previa o 

controle de zoonoses e procriação descontrolada de cães sem lar 

definitivo, cães de rua, sendo que a razão principal deste pedido é 

saber, além do valor despendido, o número de animais atendidos, 

seu acompanhamento e resultados efetivamente alcançados pela 

iniciativa proposta.  

Sendo este um instrumento legítimo do legislador e tendo a 

função fiscalizadora como uma das prerrogativas do Poder 

Legislativo, faço-o ao Executivo, através do presente pedido de 

informações.                           

                                 Nestes Termos  

                                 Pede Deferimento 

                                 Sala de Sessões, 28 de Setembro de 2020. 

 

                                    Airton Valdecir Schmitt 

Vereador 


